



*Aucune intervention du client n'est requise au bureau de poste lors de la souscription à un tel abonnement.*

*Le client est tenu de s'adresser à l'éditeur qui crée une fiche d'inscription dans le programme informatique de gestion des abonnements-poste avec la date du début de l'abonnement. Le bureau de poste imprime journallement la liste des abonnements par le biais de ce programme en vue de distribuer les quotidiens aux clients inscrits. [...]. »*

\*  
\*                      \*

Dans le cas présent, la CPCL constate que la plainte est vague et ne permet pas de déterminer s'il s'agit d'un abonnement-poste ou d'un envoi unique de magazines.  
La plainte n'est, en outre, étayée d'aucun élément probant.

La CPCL estime dès lors qu'elle ne peut se prononcer sur le bien fondé.

Copie du présent avis est notifiée au plaignant.

Veillez agréer, Monsieur l'Administrateur délégué, l'assurance de ma considération distinguée.

**Le Président,**

E. VANDENBOSSCHE



